
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Arrêtons d'empoisonner les êtres vivants (dont nous-mêmes et nos êtres chers) et leurs 
écosystèmes.. avec un minimum d'intelligence et de réflexion, on se rend compte qu'on 
est dans un cul-de-sac avec le système qu'on a au Québec : ÇA NE FONCTIONNE PAS 
ET ÇA NE FONCTIONNERA JAMAIS DE DÉTRUIRE NOTRE PLANÈTE, l'humain 
est-il à ce point désespérément stupide, égocentrique et inconséquent? MANGEZ-VOUS, 
VOUS AUSSI? AIMEZ-VOUS ÇA MANGER DE LA MARDE EMPOISONNÉE AUX 
PESTICIDES? MOI NON PLUS!! ET NOUS NE SOMMES PAS LES SEULS!! 
AGISSONS ET RENVERSONS LA VAPEUR!!!!!!!! Tout n'est pas perdu. 
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